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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE: Aos 25 dias do mês de maio de 2015, às 8 
horas, na sede do SeMAE, localizada na rua Antonio de Godoy, 2.181 - Jardim Seixas, compareceram 
os senhores Membros do Conselho Consultivo: Pedro Luiz Ribeiro Rodrigues  - representante da 
ACIRP – Associação Comercial e Empresarial de Rio Preto; David Marcelino Cardozo – representante 
da Associação de Bairros; Hélio César Suleiman – representante do Comitê das Bacias do Turvo/ 
Grande; Alexandre da Mata Campos – representante da FAMERP; Esdras de Vasconcellos - 
representante dos Funcionários do SeMAE; Dr. Valmes Acácio Campânia – representante da OAB-22ª 
Subsecção; Sabino Sidney Pietro - representante dos Usuários; Cesár Augusto Fernandes – 
representante da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento; Clinger Gagliardi – 
representante da Secretaria Municipal do Meio Ambiente e Urbanismo e Maria Stela Maioli Castilho 
Noll -  representante da UNESP, que assinaram a lista de presença, atendendo à convocação da 
Superintendente e Presidente do Conselho, Ivani Vaz de Lima. Estiveram presentes ainda 05 (cinco) 
servidores que assinaram a lista de presença. ABERTURA: Aberto os trabalhos, Ivani Vaz de Lima 
cumprimentou e agradeceu a presença de todos. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 
ANTERIOR DO CONSELHO. Na sequência, a Presidente submeteu aos conselheiros a Ata da reunião 
anterior, sugerindo para a dispensa de sua leitura, tendo em vista que a mesma foi enviada às 
entidades que compõem o Conselho. A Ata foi colocada em discussão e votação, sendo referendada 
pelos membros presentes. ELEIÇÃO E POSSE DO 1º E 2º VICE-PRESIDENTES: Dando sequência à 
pauta da reunião, Ivani concedeu a palavra para manifestação dos conselheiros em razão da nova 
composição da Diretoria nos cargos de vice-presidentes, de acordo com artigo 5º do Decreto 
11.217/2001 do Regimento Interno do Conselho Consultivo. Perguntou se alguém tinha o interesse 
em se candidatar, mas como não houve adesão sugeriu que mantivessem os mesmos, Dr. Valmes 
representando a sociedade civil e Sabino Sidney representando as associações.  Em concordância 
com os demais, ficou estabelecido que Valmes assume como 1º vice-presidente e Sabino Sidney 
como 2º vice-presidente. Ivani pediu para que todos se apresentassem, porque algumas entidades 
trocaram seus conselheiros, como o Conselho Municipal de Saúde, de Agricultura, Sociedade dos 
Engenheiros e Unesp. Perguntou aos conselheiros se as reuniões podem continuar sendo na segunda 
segunda–feiras do mês, em concordância dos mesmos. A próxima reunião será realizada 
extraordinariamente no dia 15 de junho devido ao feriado do dia 04 de junho.  OUTROS ASSUNTOS: 
A Presidente iniciou falando um pouco da Autarquia, sobre o Organograma com a nova composição 
através da Lei Complementar 464/2015, abrangendo a Superintendência, Gabinete, Chefia de 
Gabinete, Assessoria de Comunicação Social, Assessoria Técnica, Assessoria de Gestão Ambiental, 
Assessor Especial, Diretoria Jurídica, Gerência Jurídica Administrativa, Gerência Jurídica Contenciosa, 
Diretoria de Gestão, Gerência de Planejamento, Projetos e Obras, Gerência de Operação e 
Manutenção-água, Gerência de Operação e Manutenção-esgoto, Gerência Administrativo-financeira, 
Gerência Comercial e de Relações com o Usuário. Será encaminhado o organograma para os 
conselheiros juntamente com os telefones dos gerentes das respectivas áreas. A Presidente explanou 
também sobre o concurso público do SeMAE, ainda em processo de homologação para convocar os 
novos servidores, hoje são 278 concursados. Explicou também um pouco sobre abastecimento de 
água, formado por 115 sistemas, abastecidos pelo rio Preto, Poços Guarani e Poços Bauru. Explicou 
sobre a outorgas para perfuração de 2 (dois) novos poços do Aquífero Guarani. Falou sobre o projeto 
para buscar água do rio Grande. Na parte de esgoto, a ETE – Estação de Tratamento de Esgoto possui 
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um sistema diferenciado com três etapas: UASB, Aeróbico e Decantadores, atendendo 98% da nossa 
cidade. Abordou também sobre a viagem de três servidores para Alemanha (Engº Waldo, Engª Ceci e 
Engª Jaqueline) com o objetivo de realizar visitas técnicas que fazem parte do Projeto Brasil-
Alemanha juntamente com GIZ, que vem apoiando o SeMAE nas atividades de abastecimento de 
água, visando a redução de perdas e eficiências energética do sistema, fato este que propiciou o 
início das tratativas com o banco de fomento e desenvolvimento KfW Bank do governo alemão. Na 
próxima reunião a abordagem será sobre água. Na última reunião do Conselho, a presidente havia 
comentado sobre a FENASAN – Feira Nacional de Saneamento e Meio Ambiente, que acontece nos 
dias 04, 05 e 06 de agosto, e convidou 04 (quatro) conselheiros para participar do evento, ficando 
para a próxima reunião a manifestação de quem tiver interesse. ENCERRAMENTO: A 
Superintendente e Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos.  Nada mais havendo a ser 
tratado, encerrou-se a presente reunião, lavrando-se a presente ata, que será encaminhada aos 
Conselheiros presentes, que vai devidamente assinada por mim,____________________, Aline Flávia 
Martinho Myazaki, que a elaborei, e pela Sra. Presidente do Conselho Consultivo do 
SeMAE_____________________Ivani Vaz de Lima. 
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